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発言 

順位 
１ 

議席 

番号 
１４ 議員名 森 本 せ い や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

鶴川駅周辺の更なるまちづくりの発展を

求めて 

市 長 
（１）予定されている事業について、コロナ禍の

影響はあるか。 

（２）今後の諸課題について 

２ 表題 中学校給食のセンター方式化に向けて 

市 長 

教 育 長 

（１）アレルギー対策は。 

３ 表題 投票率の向上を求めて 

選挙管理委員長 

（１）現状の取り組みについて 

（２）投票不便地区の解消を求めて。 

４ 
表題 

デジタル教材の推進方針とその弊害の可

能性 

市 長 

教 育 長 

（１）長所、短所を捉えているか。 
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発言 

順位 
２ 

議席 

番号 
２９ 議員名 大 西 宣 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 中共の国防動員法について 

市 長 

（１）市職員及び外郭団体の職員、町田市民に中

共国籍をもつ者は、どれくらいいるか。中

共の国防動員法についての市の認識を問

う。 

２ 表題 薬師池の緑色の水質は何が問題なのか 

市 長 

（１）水質は池の改良がおこなわれ、一時は改善

が見られたが今はその効用が失われたの

か。 

 

３ 表題 時間外勤務時間について 

市 長 

（１）コロナ以前とコロナ後の時間外勤務時間は

どのように変化したのか。 

４ 表題 武漢コロナについて 

市 長 

（１）市庁舎に全国の自治体で初めてのウイルス

抑制・除菌用ＵＶ照射器で対策を取ったと

あるがどのようなものか。 
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発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
１０ 議員名 木 目 田 英 男 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

新型コロナウイルス感染症対応地方創生

臨時交付金について 

市 長 

（１）想定される配分額は。 

（２）臨時交付金の活用の方向性はどのように考

えているのか。 

 

 

２ 表題 自治体のデジタル化について 

市 長 

教 育 長 

（１）マイナンバーカード普及の現状はどうか。 

（２）情報システムの標準化に向けての市の対応

はどうか。 

（３）デジタルトランスフォーメーションに向け

ての外部人材登用についての考えは。 

 

３ 
表題 

行動経済学におけるナッジの活用につい

て 

市 長 

（１）市の取り組みにおいて行動経済学における

ナッジを活用した取り組みはあるか。 
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発言 

順位 
４ 

議席 

番号 
２８ 議員名 吉 田 つ と む 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

（仮称）国際工芸美術館の収蔵作品の価値

と一般的評価 

市 長 

（１）（仮称）国際工芸美術館の収蔵作品の価値、

主要な作品グループはどのようなものがあ

るか。 

（２）上記の作品の一般的な評価はどうなってい

るか。 

２ 表題 花粉症対策について 

市 長 

（１）現在、市ではどのような取組みをしている

か。 

（２）有効な花粉症対策はどのような方法がある

か。 

３ 
表題 

町田市民病院の業務受注業者と施設利用

事業者は安定的に事業ができているか 

市 長 

（１）業務受注業者と施設利用事業者はどのよう

な業種があり、どのような仕事がされてい

るか。 

（２）コロナ拡大後、病院内の事業者の運営はど

うか。 
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発言 

順位 
４ 

議席 

番号 
２８ 議員名 吉 田 つ と む 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 
表題 

オリンピック・パラリンピックの保険適用

について 

市 長 

（１）オリンピック・パラリンピックのキャンプ

地として保険適用はどうなっているか。 

（２）オリンピック・パラリンピックで市がかか

わるイベントの保険適用はどうなっている

か。 
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発言 

順位 
５ 

議席 

番号 
９ 議員名 星 だいすけ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 「する」スポーツについて 

市 長 

（１）スポーツマップの進捗は。 

（２）夜間照明設置の進捗は。 

（３）スポーツ広場の今後の整備について 

 

 

 

２ 
表題 

子どもを守るうえで町田市と東京都の連

携について 

市 長 

（１）町田市の児童虐待の現状について 

（２）子どもを守るには八王子児童相談所との連

携が必要と考えるが現状について問う。 

 

 

 

３ 表題 長寿社会に向けて 

市 長 

（１）デジタルデバイドについて 

（２）フレイル対策について 

（３）新型コロナワクチン接種について 
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発言 

順位 
６ 

議席 

番号 
５ 議員名 村 ま つ 俊 孝 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

地方創生臨時交付金を活用したコロナ禍

の支援 

市 長 

（１）２度の緊急事態宣言の影響で業績が悪化し

た市内事業者の支援策は。 

（２）大学生等への支援を検討してはどうか。 

２ 表題 アフターコロナを見据えたまちづくり 

市 長 

（１）町田駅周辺の公共施設再編の検討状況は。 

（２）サテライトオフィス等も含めた企業誘致の

現状は。 

３ 表題 高齢者の安心のために 

市 長 

（１）デジタル化により高齢者のデジタル・デバ

イドが広がることが懸念されている。市の

対策は。 

（２）遺族支援コーナーの設置、一人暮らしの終

活支援を検討してはどうか。 
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発言 

順位 
７ 

議席 

番号 
３６ 議員名 おさむら敏明 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 南町田グランべリーパークについて 

市 長 

（１）これまでの取り組み状況は。 

（２）今後の進め方は。 

 

 

 

 

２ 表題 市が管理している街路樹について 

市 長 

（１）市が管理している街路樹の現状と管理方法

は。 

（２）街路樹の役割は。 

（３）課題は。 

 

 

３ 表題 所有者不明土地の現状と解決策は 

市 長 

（１）現状は。 

（２）解決策は。 
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発言 

順位 
８ 

議席 

番号 
２０ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

新型コロナの影響から市民のくらしと事

業者を守る支援策を求めて 

市 長 

（１）町田市がこの間実施した市民と事業者を守

る支援策の実績はどうか。 

（２）コロナの影響を直接・間接に受けた市内事

業者に対する新たな支援策を求めるがどう

か。 

（３）コロナ禍で経済的に困窮している単身大学

生等に、狛江市のような給付金の支給を求

めるがどうか。 

（４）子ども食堂やフードバンク活動、おうちで

ごはん事業への積極的支援を求めるがどう

か。 

２ 表題 35 人学級の実施に向けた対応を問う 

教 育 長 

（１）国が示した義務教育における少人数学級の

意義は何か。 

（２）35 人学級実施のスケジュールはどうか。 

（３）「町田市立学校の適正規模・適正配置の基本

的な考え方」と 35 人学級の実施に齟齬は生

じないのか。 

（４）豊かな学びを保障する少人数学級を推進し、

統廃合ありきの計画は中止すべきだがどう

か。 
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発言 

順位 
８ 

議席 

番号 
２０ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

国民健康保険税の未就学児軽減について

問う 

市 長 

（１）内容と実施時期、対象人数はどうか。 

（２）市独自の実施前倒しや対象年齢の拡大を求

めるがどうか。 

 

 

 

 

 

 

４ 
表題 

木曽山崎団地地区の団地再生の進捗状況

を問う 

市 長 

（１）旧忠生６小跡地の健康増進関連拠点の進捗

状況はどうか。 

（２）団地センターエリアの活性化はどのように

進めていくのか。 

（３）住民が主役の団地再生を求めるがどうか。 
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発言 

順位 
９ 

議席 

番号 
７ 議員名 おんじょう由久 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

施設利用における待機者数の地域差是正

の取り組みについて 

市 長 

（１）2021 年の待機児童数の地域別の見通しと今

後の地域差是正について問う。 

（２）高齢者施設の待機者数の地域別の現状と今

後の地域差是正について問う。 

２ 表題 公共交通の拡充について 

市 長 

（１）コロナ禍を受けた市内路線バスの減便を、

市としてどのように捉えているのか。 

（２）公園間巡回バスの検討状況は。 

３ 表題 行政・教育のデジタル化について 

市 長 

教 育 長 

（１）ＤＸ推進において、行政の業務変革をどの

ように進めるか。 

（２）デジタル教科書、マルチメディアデイジー

教科書の準備状況と活用方法は。 

４ 
表題 

南町田グランベリーパーク駅周辺の諸課

題について 

市 長 （１）第二期整備事業に同期し、近隣アクセスの

諸課題改善を望むが、どのような課題を認

識しているか。また、その改善策は。 

 

- 11 -



発言 

順位 
１０ 

議席 

番号 
６ 議員名 斉藤かつひろ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

水害・地震発生時に備えた近隣市との協力

について 

市 長 

（１）災害発生時の近隣市との相互応援体制につ

いて 

（２）消防の相互応援体制について 

 

 

２ 表題 家庭から出る資源とごみについて 

市 長 

（１）コロナ禍でごみの量が増えていると聞いて

いるが現状は。 

（２）資源化の現状は。 

 

 

 

３ 表題 独居高齢者の見守り支援について 

市 長 

（１）コロナ禍で訪問が控えられているが実態は。 

（２）ＩＣＴやロボットを活用した見守り支援に

ついて 
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発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
３１ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

新型コロナ感染症から市民の命と健康を

守る施策を求めて 

市 長 

（１）新型コロナワクチンについて安全性、有効

性、副反応などの情報を市民に分かりやす

く提供すべきだがどうか。 

（２）国のワクチン確保が遅れているが、接種や

予約方法についてできるだけ混乱のないよ

うな工夫と情報提供を求めるがどうか。 

（３）医療機関や高齢者施設での感染者が発生し

た場合、保健所の対応がどのように行われ

たのか。 

（４）高齢者施設や障がい者施設のＰＣＲ等の検

査に対する補助について問う。 

 

２ 表題 安心の介護保険事業への見直しを求めて 

市 長 

（１）第８期の制度改正でこれまでと変わるもの

は何か。 

（２）保険料減免制度を拡充するべきだがどうか。 

（３）介護施設の介護従事者確保の現状と見通し

を問う。 

（４）介護従事者が働き甲斐を持つための施策に

ついて問う。 
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発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
３１ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

視覚障がい者が安全に暮らせるまちを求

めて 

市 長 

（１）視覚障がい者が安全に暮らすために町田市

が取り組んでいることは何か。 

（２）ガイドヘルパーなど同行支援の状況はどう

か。 

（３）移動支援のタクシー利用について障がい者

からどのような声を聞いているか。 

（４）小田急線、ＪＲ横浜線のホームドアの設置

について見通しを問う。 

 

 

 

４ 
表題 

南町田グランベリーパーク複合利用ゾー

ンについて問う 

市 長 

（１）南町田駅周辺土地区画整理事業の進捗状況

について問う。 

（２）複合利用ゾーンの土地利用の考え方につい

て問う。 
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発言 

順位 
１２ 

議席 

番号 
４ 議員名 深沢ひろふみ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

中国のウイグルをはじめとする少数民族

弾圧について町田市の見解を問う 

市 長 

（１）米国が「ジェノサイド」認定について 

（２）民族独立を抑圧について 

（３）新疆ウイグル自治区がターゲットになった

理由について 

（４）中共によるジェノサイドの実態について 

（５）日本の対応と影響について 

２ 
表題 

（仮称）国際工芸美術館の計画から現在ま

でに費やした予算について問う 

市 長 
（１）（仮称）国際工芸美術館の計画から現在まで

に費やした予算について 

 

 

３ 
表題 

新型コロナウイルス感染症に効果が期待

される日本の治療薬について 

市 長 

（１）町田市民病院ではコロナ感染症の治療薬情

報収集をどの様に行っているか。 

（２）町田市民病院でコロナ感染された方に使用

した症例のある主な治療薬は。 

（３）体質、体調など何らかの事情がある場合ワ

クチン接種が可能か不可能かの判断は誰が

いつするのか。 
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発言 

順位 
１２ 

議席 

番号 
４ 議員名 深沢ひろふみ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 
表題 

改正放送法案 (ＮＨＫに関する法案 )閣議

決定について町田市の見解を問う 

市 長 

（１）「未収分を含め割り増し徴収」とは法令の不

遡及に反しないか。 

（２）民間企業である携帯電話会社各社には料金

半額の引き下げを要請しながら、半国営で

受信料独占企業であるＮＨＫには１割くら

いの引き下げ案とするのはどうか。 

（３）利用しないサービスに割増金、更に未収分

を遡ってとは、市民意識との乖離が大きく、

反ＮＨＫ感情を煽るものではないか。 
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発言 

順位 
１３ 

議席 

番号 
２ 議員名 ち だ 伸 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 学校ＩＴ支援について 

教 育 長 

（１）年度末までに配備される予定の端末機器利

用について、利用促進と導入による現場で

の負担軽減を求める。 

 

２ 表題 交通空白地区対策について 

市 長 

（１）交通マスタープランによる交通空白地区の

解消は進んでいるか。 

 

 

３ 
表題 

高齢化の進む中での健康推進政策につい

て 

市 長 
（１）高齢者の健康維持が懸念されるが現状はど

うか。 

 

 

４ 表題 スケートボード競技と安全利用について 

市 長 

（１）競技にもなっているスケートボードの市内

での安全利用について対策を問う。 
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発言 

順位 
１４ 

議席 

番号 
８ 議員名 田 中 美 穂 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

コロナ禍で困窮する市民を支える町田市

に 

市 長 

（１）生活保護制度の周知について問う。 

（２）生活保護の扶養照会や書類について、申請

時のハードルを下げるよう改善すべきだが

どうか。 

（３）税の徴収は、生活援護課や保険年金課など

と連携して、生活再建を一体に対応すべき

だがどうか。 

 

 

２ 
表題 

中学校全員給食の計画のさらなる充実と

早期提供を求めて 

市 長 

教 育 長 

（１）町田市学校給食問題協議会の答申について

問う。 

（２）答申の配慮事項である「生徒の意見を聞き」

について、今後どのように反映させるのか。 

（３）よりよい中学校全員給食を早期に実施する

ために、センター方式と併せて親子方式の

検討をすべきだがどうか。 
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発言 

順位 
１４ 

議席 

番号 
８ 議員名 田 中 美 穂 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 表題 鶴川図書館の存続を求めて 

市 長 

教 育 長 

（１）鶴川図書館が地域に果たす役割について認

識を問う。 

（２）議会で採択された請願にもとづいて、公立

図書館として存続すべきだがどうか。 

 

 

４ 表題 父親が育児の当事者になる町田市に 

市 長 

（１）男性の育児休業について町田市職員の状況

を問う。 

（２）乳児健診の項目について、母親の状況に加

えて、父親などの養育者の状況を問う項目

を作るべきだがどうか。 

 

５ 表題 就学援助費の拡充を求めて 

教 育 長 

（１）オンライン学習通信費について、就学援助

費の対象にすべきだがどうか。 
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発言 

順位 
１５ 

議席 

番号 
２１ 議員名 松 岡 み ゆ き 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 多摩都市モノレール延伸について 

市 長 

（１）多摩都市モノレール延伸の進捗状況につい

て 

（２）市の考え方を問う。 

（３）今後について 
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発言 
順位  

１６ 
議席 

番号 
１５ 議員名 わ た べ 真 実 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 小学校給食について 

市 長 

教 育 長 

（１）食器洗浄剤の切り替えの進捗状況について  

（２）給食食器の切り替えの進捗状況について  

（３）紙パック入り牛乳に変更になったが児童の

反応は。  

（４）食材の選定について  

（５）地場野菜の利用拡大について  

（６）公会計への切り替えについて  

２ 表題  ＨＰＶワクチンの接種について  

市 長 

（１）現在のところ積極的勧奨が中止となってい

る。町田市の現状は。  
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発言 

順位 
１７ 

議席 

番号 
１２ 議員名 渡 辺 厳 太 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 オリンピック・パラリンピックについて 

市 長 

（１）１年間延期されたことで事業の影響はあっ

たのか。 

（２）事前キャンプの調整の進捗は。 

 

 

 

２ 
表題 

玉川学園正門前踏切（鶴川５号踏切）につ

いて（その４） 

市 長 

（１）玉川学園正門前踏切（鶴川５号踏切）の進

捗について伺う。 
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発言 

順位 
１８ 

議席 

番号 
１３ 議員名 佐 藤 和 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

未来につなぐ脱炭素のまちづくりについ

て 

市 長 

（１）脱炭素社会実現に向けて、温室効果ガス排

出量削減のために、町田市としてどのよう

な取組みを行っていくのか。 

（２）再生可能エネルギーの普及に向けて、どの

ような取組みを推進していくのか。 

２ 表題 認知症施策について 

市 長 

（１）認知症高齢者（本人・家族）がコロナ禍に

おいて、どのようなことに困っていると認

識しているのか。 

（２）認知症高齢者（本人・家族）が地域とのつ

ながりを回復するために、どのような支援

を行っていくのか。 

（３）若年性認知症（本人・家族）が住み慣れた

地域で、自分らしい生活を続けることがで

きるように、どのような支援を行っていく

のか。 
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発言 

順位 
１９ 

議席 

番号 
１６ 議員名 おぜき重太郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 相原地域の魅力向上について 

市 長 

（１）大地沢青少年センターの今後の方向性は。 

 

 

 

 

 

２ 表題 図書館の広域利用について 

市 長 

教 育 長 

（１）相互利用の状況は。 

 

 

 

 

 

３ 表題 はんこレスの取り組みについて 

市 長 

（１）取り組み状況は。 
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発言  

順位  
２０  

議席  

番号  
３  議員名  矢 口 ま ゆ 

項目番号  通 告 内 容 の 要 旨 答  弁  者  

１  
表題  

保育所等入所選考基準の点数を見直そ

う！  

市 長 

（１）保育所の入所選考基準については、各自治体

で様々であり、保護者の方からは指数の配点

について疑問視する声や不満の声を聞く事

もある。  

時代とともに、夫婦や家庭の在り方、働き方

など変わっていく事から、定期的な見直しな

ど必要と考えるが町田市での考えは。  

２  

表題  

子どもの預け先に困る全ての０から２歳

児の子育て家庭にベビーシッターの利用

助成実施を！  

市 長 

（１）町田市では、2021 年度 4 月入園の申し込み

人数が、募集人数よりも上回っており、2021

年度も待機児童が解消されない見込みであ

る。  

また、一時保育については全ての認可園で実

施している訳ではなく、居住地や利用時期に

よっては予約が取りにくい状況も発生してい

る。  

ベビーシッターの利用料金を補助する事で

待機児童になった家庭や、一時保育の利用が

できない家庭、土日祝日や夜間の保育が必要

な家庭、保育施設まで子どもを連れていくこ

とが困難な家庭などを支えることができま

す。  

都内ではすでに実施している自治体が複数

あり、町田市でも実施を検討すべきと考える

がどうか。  
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発言  

順位  
２０  

議席  

番号  
３  議員名  矢 口 ま ゆ 

項目番号  通 告 内 容 の 要 旨 答  弁  者  

３  

表題  

児童・生徒の学ぶ権利を保障し、その学び

が等しく評価される不登校支援を目指し

て  

教 育 長 

不登校支援については、令和元年 10 月に、文科

省からフリースクールなどの民間施設、NPO 等の

活用や連携を積極的に進めるべきという内容の通

知が発出されました。  

（１）フリースクールなどの情報がまとまった一

覧表があると保護者や児童・生徒が情報にア

クセスしやすいと考えるがどうか。  

（２）文科省通知でも述べられているように、出席

扱いとするかの判断を行う際の目安（ガイド

ライン等）を設けておくことが望ましいと考

えます。町田市でも作成すべきと考えるがど

うか。  

（３）学校や教育センター以外で学習している、も

しくは教育的な支援を受けている児童・生徒

の状況を学校もしくは教育センターで積極

的に把握していくべきと考えるがどうか。  

（４）現在は学校から教育センターの情報を児童・

生徒に提供するスキームであるが、一定以上

の欠席がある児童・生徒に対しては教育セン

ターから直接その児童・生徒へアプローチす

るようなスキームを加える事ができないか。 
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発言  

順位  
２０  

議席  

番号  
３  議員名  矢 口 ま ゆ 

項目番号  通 告 内 容 の 要 旨 答  弁  者  

４  
表題  

現在の選択制デリバリー中学校給食をも

っと利用しやすくするために  

教 育 長 

選択制デリバリー給食については、喫食率が低

い事から喫食率向上のために様々な取り組みを行

っている所である。  

給食センターの建設による全員給食を実施する

方針ではあるが、実現までの間は現行方式の選択

制デリバリー給食の提供を続ける事になる。  

現行方式の給食は、市の管理栄養士が考えたレシ

ピ、メニューであり、味については非常に美味しい

ものだと感じている。  

ただ、おかずの温度や配膳の手間についての課

題、量の調整ができない事、牛乳の有無を選べない

事など、保護者や生徒からは様々な要望があり、改

善の必要性があると考える。  

（１）昨年 10 月頃から行っている喫食率向上に向

けた取り組みについて、年度いっぱい様子を

見るとの事であったが、現在の喫食率はどう

か。  

（２）新方式の全員給食についての制度設計をし

ていく中で、新方式だけでなく現行方式につ

いても教職員から意見を聞くと前回議会で

答弁があったが、具体的にどのような方法で

意見を聞いていく予定か。  
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発言  

順位  
２０  

議席  

番号  
３  議員名  矢 口 ま ゆ 

項目番号  通 告 内 容 の 要 旨 答  弁  者  

５  

表題  

学校に通う児童・生徒とその保護者、学校

の教職員の方々が PTA について正しく理

解できるような情報発信を！  

教 育 長 

（１）PTA は、保護者の加入・非加入に関わらず、

すべての児童・生徒を対象に活動する団体で

あり、PTA 会費も全ての子どもたちのために

使われなくてはならない。同様の認識である

かどうか教育委員会の考えを問う。  

（２）児童・生徒に対して卒業式の際の記念品や胸

につける花飾りなどを PTA から配布する際、

非加入の児童・生徒に配布しない事は許され

るか。  
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発言  

順位  
２１  

議席  

番号  
２２  議員名  い わ せ 和 子 

項目番号  通 告 内 容 の 要 旨 答  弁  者  

１  表題  不登校児童生徒について  

市 長 

教 育 長 

（１）この１年間、コロナの影響で子ども達の生

活は、どのように変化したのか。  

（２）市の課題、これからの新たな取り組みは。  

２  表題  夜間中学について  

市 長 

教 育 長 

（１）町田市にも夜間中学の設置を。  

３  標題  鶴川地域の移動支援について  

市 長 

（１）高齢者等を対象とした無償移送サービス「つ

るかわ CAP」について  

（２）E-バスについて  
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発言 

順位 
２２ 

議席 

番号 
２３ 議員名 三遊亭らん丈 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 町田市立図書館の現状と今後について 

教 育 長 

（１）町田市立図書館は市民の声をどのように反

映させているのか。 

２ 表題 町田市の自殺対策について 

市 長 

（１）昨年は全国で自殺者が 11 年ぶりに増え、女

性が前年より 14.5％も増えている。また、

若い世代の増加も目立っているなかで、町

田市の現状と対策を問う。 

３ 表題 近年増えているヤングケアラーについて 

市 長 

（１）埼玉県の調査によると、高校２年生のおよ

そ 25人に１人がヤングケアラーといわれる

昨今、町田市の対応を問う。 

 

４ 
表題 

情報弱者対策について－マイナポイント

制度について－ 

市 長 

（１）昨年 12 月と今年の１月に実施された、「い

こいこ町田！PayPay 使って“うふふ”な買

い物 最大 20パーセント戻ってくるキャン

ペーン」の利用状況を踏まえ、町田市の取

り組みを問う。 
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発言 

順位 
２３ 

議席 

番号 
２６ 議員名 新井よしなお 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

会議室やホール等公共施設のネット環境

について 

市 長 

教 育 長 

（１）講演など動画配信できる環境はどうか。 

（２）公共施設の Wi-Fi 整備状況はどうか。 

２ 
表題 

市立保育園以外でのおむつ専用袋配付に

ついて 

市 長 

（１）市立保育園では配付できているが、配付で

きない理由は何か。 

（２）配付できるようにすべきと考えるがどうか。 

３ 表題 危険な道路遊びについて 

市 長 

（１）市内での状況の変化はどうか。 

（２）警察との連携状況の進捗を問う。 
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発言 

順位 
２３ 

議席 

番号 
２６ 議員名 新井よしなお 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 （仮称）国際工芸美術館整備計画について 

市 長 

（１）今回の計画は中心市街地まちづくり計画に

沿ったものになっているか。 

（２）基本設計に関わる部分について 

（３）全体のスケジュールについて 

（４）地元説明会の開催状況について 

（５）エレベーターを含めた生活動線について 

（６）更に費用の縮減を求める。 
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発言 

順位 
２４ 

議席 

番号 
１８ 議員名 松 葉 ひ ろ み 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

1 
表題 

コロナ禍で深刻化している社会的孤立を

防ぐための支援を！ 

市 長 

教 育 長 

（１）妊娠・出産期の女性への支援について現状

は。 

（２）ひとり親家庭への支援について現状は。 

（３）多胎児家庭への支援について現状は。 

（４）小中学生のいる要保護・準要保護家庭への

支援について現状は。 

２ 表題 子どものＳＯＳを見逃さないために 

市 長 

教 育 長 

（１）子どもが発するＳＯＳを受け取る相談先に

ついて、それぞれの相談件数とその対応は

どのように行っているのか。 
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発言 

順位 
２５ 

議席 

番号 
２４ 議員名 若 林 章 喜 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 2021 年度まちだの教育について 

教 育 長 

（１）「えいごのまちだ」について 

（２）プログラミング教育について 

（３）主体的・対話的で深い学びについて 

（４）学力向上について 

（５）体力向上について 

 

２ 
表題 

コロナ禍における女性悩み事相談につい

て 

市 長 

（１）女性悩み事相談の相談体制は。 
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発言 

順位 
２６ 

議席 

番号 
１９ 議員名 山 下 て つ や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

コロナ禍の子どもたちが文化芸術に触れ

る機会を 

市 長 
（１）感染予防を徹底し、コロナ禍の子どもたち

が文化芸術に触れる機会を積極的につくり

出してはどうか。 

２ 表題 北部丘陵地域の活性化について 

市 長 

（１）北部丘陵地域の活性化におけるドローンの

活用について 

 

 

３ 表題 教育センターの複合化について 

市 長 

（１）教育センターの複合化について、検討状況

はどうか。 

 

 

４ 
表題 

新型コロナウイルスワクチンの接種につ

いて 

市 長 
（１）新型コロナワクチン接種相談コールセンタ

ーの現状について 
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発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
１ 議員名 東  友 美 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 性と生について（その３） 

市 長 

（１）フェムテックに対する市の考え方と現状は。 

（２）フェムテックに対する今後の展望は。 

２ 表題 デジタル化社会と高齢者について 

市 長 

（１）デジタル化社会における高齢者の置かれて

いる状況は。 

（２）デジタルに不慣れな高齢者に対する支援策

は。 

３ 表題 小中学校におけるいじめについて 

市 長 

教 育 長 

（１）現状は。 

（２）コロナ禍で変化はあったか。 

（３）スクールサインの活用状況は。 
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発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
１ 議員名 東  友 美 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 生活保護について 

市 長 

（１）コロナ禍で申請数がほとんど増加していな

い理由をどのように捉えているか。 

（２）申請者に扶養親族がいる場合の対応は。 

（３）申請者が車や家を保有している場合の対応

は。 

（４）申請者に借金がある場合の対応は。 

（５）申請者に住まいの無い場合の対応は。 

（６）コロナの影響による生活困窮者の増加は今

後も継続すると考えられるが、市としてど

のように取り組んでいくのか。 

５ 
表題 

2021 年６月改正動物の愛護及び管理に関

する法律について 

市 長 

（１）町田市における影響と対応は。 

（２）全国で 10 万頭以上の犬猫の行き場がなくな

るといわれているが、町田においても保護

数の増加が見込まれるか。増加が見込まれ

る場合、どのように犬猫の命を守るのか。 

 

- 37 -



発言 

順位 
２８ 

議席 

番号 
２５ 議員名 戸 塚 正 人 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

新型コロナウイルス感染症の対策につい

て 

市 長 

（１）新型コロナウイルス感染症から１年が経つ

が、町田市として得た経験は。 

（２）新型コロナウイルス感染症のワクチン接種

状況について、今後の予定はどうか。 

（３）持続的な市内事業者への支援対策は考えて

いるか。 

（４）市民活動に対する支援対策は今後どうなる

のか。 

２ 表題 (仮称)国際工芸美術館整備計画について 

市 長 

（１）（仮称）国際工芸美術館整備について、現状

の課題はあるか。 
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発言 

順位 
２９ 

議席 

番号 
１７ 議員名 白 川 哲 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

2021 年度当初予算を踏まえた財政見通し 

について 

市 長 

（１）次期基本構想・基本計画における５ヵ年の

財政見通しは。 

（２）コロナ禍を受け先送り等された政策的予算

は 2022 年度以降にどのように反映されるの

か。 

２ 表題 外郭団体について 

市 長 

（１）市と外郭団体との関わり方は。 

（２）包括外部監査をどのように捉えたか。 

３ 表題 定住促進について 

市 長 

（１）人口推移の見通しと課題は。 

（２）外国人に対する考え方は。 

４ 
表題 

市民病院の次期中期経営計画における財

政見通しについて 

市 長 
（１）次期中期経営計画策定にあたっての考え方

は。 

（２）収支見込みを含めた今後の財政見通しは。 
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発言 

順位 
３０ 

議席 

番号 
３４ 議員名 藤 田  学 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 

表題 

町田市バイオエネルギーセンター及び周

辺施設等の防災拠点としての位置付けに

ついて 

市 長 

（１）町田市バイオエネルギーセンター及び周辺

施設等の防災拠点としての機能は。 

（２）大規模災害における町田市地域防災計画の

位置付けは。 

 

 

２ 
表題 

新型コロナウイルスワクチン副反応を疑

う症状に対する診療体制について 

市 長 

（１）新型コロナウイルスワクチン副反応を疑う

症状に対する診療体制について 

 

 

３ 
表題 

ヒトパピローマウイルスワクチンに係わ

る定期接種の対象者等への周知について 

市 長 

（１）ヒトパピローマウイルスワクチンに係わる

定期接種の対象者等への周知について 
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発言 

順位 
３０ 

議席 

番号 
３４ 議員名 藤 田  学 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 
表題 

ＣＤＲ（Child Death Review)予防のため

の子どもの死亡検証について 

市 長 

教 育 長 

（１）ＣＤＲ（Child Death Review)予防のための

子どもの死亡検証について 

５ 表題 在宅医療・介護連携推進事業について 

市 長 

（１）医療と介護の連携支援センター（在宅医療 

・介護連携機能強化型地域包括支援センタ

ー）の役割について 

（２）自宅療養者の健康面・生活面のサポートに

ついて 
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発言 

順位 
３１ 

議席 

番号 
３２ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

まちづくりにおける公立図書館の役割に

ついて問う 

市 長 

教 育 長 

（１）公立図書館の役割をどう認識しているか。 

（２）移動図書館の役割と今後の取り組みについ

て問う。 

（３）これからのまちづくりに公立（市立）図書

館をしっかりと位置付けるべきと考える

が、どうか。 

 

 

 

２ 
表題 

国際版画美術館と（仮称）国際工芸美術館、

考古資料と博物館について問う 

市 長 

教 育 長 

（１）国際版画美術館、版画工房の役割と実績、

今後の位置付けについて問う。 

（２）（仮称）国際工芸美術館整備について問う。 

（３）国際版画美術館と芹ヶ谷公園の自然を変貌

させる“芸術の杜”（仮称）国際工芸美術館

整備計画は抜本的に見直すべきだが、どう

か。 

（４）考古資料の展示、研究、講演、収蔵などに

博物館を活用すべきと考えるが、どうか。 
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発言 

順位 
３１ 

議席 

番号 
３２ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

核兵器禁止条約の発効と核兵器廃絶につ

いて問う 

市 長 

（１）今年１月に発効された核兵器禁止条約と核

兵器廃絶の意義について、市長の認識を問

う。 

（２） 国に対して、核兵器禁止条約の署名と批准

を求めるべきと考えるが、どうか。 
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発言 

順位 
３２ 

議席 

番号 
３５ 議員名 佐 藤 伸 一 郎

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 市街化調整区域の土地活用について 

市 長 

（１）市街化調整区域に係る開発行為の許可につ

いて問う。

２ 表題 町田市の公園、緑地のナラ枯れについて 

市 長 

（１）ナラ枯れ被害状況は。

（２）今後の対応は。
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